encas, pesa

a, etc., d

nalquier p del Bauc de Palm

arril de la

saldrá el

, saldrá e

ente Dicien

icamen

erasep

nacias. Barcelona,

ioso. Se c

090

Pro.

ISCO

artera

lijos de da Al-

事命事(

COSOTAL

CONTRACTOR OF THE PARTY OF THE

e crénicos

Magndy Suerters 14

D. 2022

OTA

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN: S. Bartolomé, 32. — Teláfono m.º 6.

COLABORACIÓN

sonrió aturdido

In señor senador se pone en pié y pués de toser según costumbre y pebenevolencia y atención comienza á orar largo y tendido. LICTOS La Cámara que está desanimada se

pone à colmar los deseos del prohome. Y éste-llamado creo Loygorri-y ne muestra un legajo de papeles, un de tantas enormidades... ntón de cuartillas y de notas que ntimiento y el aplauso con que acasu modestia no soñó. Hasta yo, que elo acudir á las dos Cámaras si no con epticismo al menos como un griego los que subyugara Sócrates, acudía diez y ocho años en laboriosa gestain en el arsenal de Cartagena.

oyar la concesión del crédito. Pero parte. a ello necesita que el ministro de rina, de acuerdo con el criterio que mil novecientos uno sustentara el nor Maura para festas concesiones, storia del crucero. Y en efecto, el pulseñor Ferrándiz, después de encareado y la Nación reportaría el funciomiento de ese buque pendiente de crédito leve y último, presente un ple informe fredactado por la comin que entiende en la construcción

dia se asombra, al rectificar, de que maldita. on un informe breve. Y por ello impeseñor Maura-hoy su jefe doblemenrca del asunto à fin de dilucidar uello que el propio señor Maura para darar el rumbo que tomaban esos crédi s crecidos exigió con el nombre de

la Farmad á le de Sa anime de todas las minorías que en Camara se hallan, nos lee y relee vaas notas. En ellas-fehacientes é induables-constan varios detalles curiosíimos. Y entre estos hay une de imporne aludía. Resulta que casi la mayor rte de los créditos han sido destinaos à personal tan sólo con grave meecabo de la parte principal: el mateencias. La cosa en medio de la triste- mos en líricos devane.s... a que produce tiene su parte cómica. cuerda aquel chascarrillo aragonés,

venta y de negocio.

Pero ello con ser tan grande resulta mo quien dice pálido ante lo que ese arco en el octavo mes de su embarazo a costado y cuesta todavía á la nación. oréditos extraordinarios, resulta que Cataluña-hoy inservible para cualmai el buque pudiera destinarse á es- otras épocas. cuela de marinos. Pero -; hay tanto peni-ni aun cabe la esperanza de que este esos servicios, pues tal vez le paelo que al Lepanto-otro crucerito de nce años construido en Cartagena-que penas inaugurado, botado ó estrenado opudoalejarse de la costa por constituir

pulaban....!

De esta suerte y aun de mayor calibre han sido todas las cosas que ha ido consignando el orador con su lenguaje torpe, con su forma indecisa y desgarbada, con su léxico tardío, y como suje. to á intermitencias por un maravilloso interruptor que rojo de verguenza y de alivio. Oí hablar de sus éxitos; así que vendolor hubiera deseado y conseguido ta- go á aplicar vuestro sistema de cuvación. sar la fluidez para la confesión escueta

sulta y revuelve sin cesar, consigue amargado en las muchas desventuras atención que reclamaba y aún el que la buena administración de esos tamiento. millones hubiera remediado. Pensaba en los canales que existen por surcar y en las carreteras que faltan por hacer y en los ferrocarriles secundarios que hay por distribuir. Pensaba en las mejoras scuchar las sutilezas del maestro, to- de cultivos, en la agricultura en genenen consideración la forma torpe, in- ral, en la restauración pecuaria, en la isa, tardía—verdadera carrera de exprepiación de latifundies, en el fostáculos-y escucho con stención. Real mento y creación de sindicatos, en el nte lo que el prohombre dice es, más encauzamiento de las aguas, en la ree estupendo, inconcebible. Se está población de montes y en algo muy entiendo la ampliación, transferencia principal é importante: en la culturizailtima concesión de un crédite extra- ción del pueblo y aún oiras clases sociadinario de 250.000 ptas. para la fina- les y en la protegida emigración por la ación definitiva del crucero Cataluña cultura en lugar de la fuga por el hambre y en otras muchas cosas que con la protección á las industrias y al comer-El senador, que lo es de la minoria cie, hubieran solucionado esos millones eral, hace protestas varias de querer si no en su totalidad al menos en gran

Y en mi imaginación asimismo, argumentaba que la distribución de esos millones-hoy dudosa á juicio del senador preopinante-en la creación de cenesente en una memoria, detallada la tros para la enseñanza del civismo, para rara. el desarrollo de las ciencias ó para la formación de los espíritus hubiera he. ry precisar las mil ventajas que al cho más patria que ese castillo inerme, que esa prebenda enorme, que esa mina negativa, que ese filón exahusto casi, y durante diez y ocho, años explotado.

Y en lo intimo de mi fantasia-relicario apropósito para los sueños todos -desfilaban en consorcio espeluznante Claro, el procer, el senador a que lo dulce de esos ensueños y la realidad

de la hecatombe positiva, à unos agriexcita al señor ministro ; a que con cultores de laboriosidad remunerada y á prósperos industriales y á hombres in--celebre una detenida conferencia teligentes ayudados y a unos ciudada. lo mismo en las grandes alturas: la tempenos concientes de su misión social y tinguir lo que puede ser informe de acaso también à militares y marinos con naturalista hizo cecer las papas en uno de menos alma que ahora.. pero en cambio los picos más altos de los Audes; por eso -y no es mi intento ofender-con más sentido práctico, con mejor noción que ahora del misterio y camplicaciones de Aquí el debate empieza á adquirir la vida, con menos fogosidad en el eslor y brio. Y el senador Loygorri ca- piritu y menos preterismo en la cabeza, avez más alentado por el asentimiento | menos niños y, en fin menos poetas mediante un conocimiento del mundo extrafronterizo y más en consonancia con el siglo en que vivimos, con la vida social de ahora y con un ambiente que es incompatible con toda esa hipérbole ancia capital y que acaso se relaciona gloriosa con que se glorificaran los Rom la laboriosidad de esa gestación á drigos, los Guzmanes, los Gonzalos, los ga la verdad absoluta. La verdad no Albas, los Juanes de Austria, los Cor- existe; existen verdades parciales y trantés, los Pizarros, los Churrucas, los Gra- sitorias. La verdad es un río que corre vinas, los Daoiz y los Velardes y con ellos la legión de los invictos, de los d. De modo que para no hacer sino héroes gloriosos que en todos los ambrar à principios de cada mes existe bientes de la tierra hicieron tremolar la ntodo lujo de detalles un cuerpo de enseña de la España vencedora y que spectores, ingenieros, maestrantes y yo recuerdo mucho cuando sentimental tistacción en el más amplio sentido de la é se yo las plazas de auxiliarías y su- é ingénue suspiro regresiones y atavis-

en mi visión pletórica, como paroxismo construir la hipólesis de modo que se acoelato de la preocupación de unos batu- é ironía, apareció burlena, riente, meos que antes de plantar el olivar bus- fistofélica y sarcástica la sombra redenban almazaras y locales y aún puntos | tora de Noé... Y me miró un momento comprender apenas lo que nuestra España-easo de que el Creador nos manpresupuestado para la construcción dara otro novísimo diluvio-tardaría en buque se eleva ó 28 millones de pe- construir el arca enorme que hubiera tas. Pues bien; gastado ese presu- de contener y conservar todos los gérnesto pedido y obtenido casi el doble menes benéficos, todas las partículas prolificas de otra pujante España que, siendo rival seria del mundo pudiera uier campaña por su construcción ya sepultar á la de ahora en el propio paestas fechas anticuada-les cuesta á los sado que la estanca, que la admira y la spanoles, á la suma de los contribu- deslumbra y la hace fantasear en un sonas. mes cerca de cuarenta millones de pe- nirvana estéril, las glorias que con autus, más bien millón más que millón dacias y heroismos y con la eventualinenos. Pero no significaría cosa algu- dad y el acaso, triunfó é inmortalizó en

ERNESTO HOMS.

Variedades

o que sigue no es un cuento de Courte-line; es una historia verdadera. Suce-pués recubre el grano con la tierra y la gración japonesa. Esta decisión de lo de la palabra y dice que ningún minis-

En el despacho de un médico dedicado á aquella especialidad penetra un extrenjero de acento y tipo yanqui.

-Doctor: padezco desde hace seis años

nna neuralgia facial extremadamente dolorosa. He consultado numerosos médicos en América y Europa, y niaguno de los trata-miantos recomendados me han procurado

-Creo, en efecto-dijo el médico, -que en muchos casos de neuralgia la electrici-dad consigue la desaparición de los dolores, Y yo pensaba entonces. Yo pensaba y, sin prometeros en absoluto una curación, naré todos los medios para privaros del mal, y si queréis podemos empezar el tra-

Después de varias sesiones la neuralgia desaparece, y el americano se despide del medico, diciéndole:

-Doctor: me habéis hecho un' gran ser-ricio, y si me permitis, mañana os enviaré

Y, efectivamente, á la mañana siguiente el electroterapeuta recibe una letra de cien mil francos en una carta, donde se leía el ombre de un millovario bien conocido.

El médico se avista con el cliente y se entabla entre ellos el siguiente diálogo. -Acabo de recibir un cheque y creo seior, que hay un error de cifra. -No hay ninguno, y soy muy dichoso al

poder recompensar el servicio que me habéis prestado librándome de una enfermedad insoportable. -Exagerais la importancia del servicio. Os hice un número de sesiones x, y á tanto a sesión, solamente resulta la suma de a.

-Nada, nada- insiste el americano guardad el cheque. Y permitidme además ue os haga un pequeño obsequio. Algunos días después, el electoterapeuta ecibia los títulos de propiedad de un hotel situado no lejos del Arco del Triunfo, en donde instaló su gabinete y domicilo par-

El sucedido no tiene otro comentario que el que le dedica un periódico fracés: de tales clientes es la especie verdaderamente

APURSTA DE UN DURMIEN-

n Inglaterra existe el Círculo de los dur-mientes, en el cual se apuestan creci-das sumas entre los que se vanaglorian de

La última apuesta la ganó un marinero llamado Wolward, que permaneció siete días con sus noches respectivas, sin rendir-

> DONDE NO SE CUECEN LAS PAPAS.

tres horas hirviendo unas patatas, sin poder hacer que se cocieran. Es bien sabiagua hirve á los cien grados; pero no pasa ratura de abullición disminuye rápidamente al elevarse sobre una montaña, y el célebre se tardó tres horas y no las coció

Una señora muy fea se pone gravemente enferma, y su marido llama al médico. -Su señora de usted-dice éste- no me

gusta nada. -Ni á mí tampoco.

***** HOJA LITERARIA

LA VERDAD

La verdad, según el pragmatismo, niesobre un lecho ondulante y profundo; La vida humana. Es verdad aquello que se acomota á las necesidades de la vida, que es provechoso y útil. «Según los principios pragmátios, si la hipótesis de Dios ocasiona una influencia benigna y de sanos muestra que, cualesquiera que puedan ser sus discultades de residuo, esta Luego, así que terminaba el orador, influencia existe; entonces el problema es mode y armonice con otras verdades cientificas, provechosas también.

En resolución, que pragmatismo es la penacea universal, es el agua de brea y lo mismo que a mi al ministro y a de Berkeley, es la divina abeja que chuigual que al ministro al orador. Y salió pa la miel en todos los jardines del pendel recinto albo y aureo del Senado sin samiento y fabrica luego un panal de la más gustosa dulzura.

RAMÓN PEREZ DE AYALA.

NOTA CURIOSA

La vegetación expontánea

El Mundo Ilustrado cuenta un curioso experimento de vegetación instantánea, experimento absolutamente científice, realizado delante de algunas per-

de Sarak, conocidísimo en América. Pertenece à la secta de los Yoguis, indios fanáticos que se creen estrechamente unidos con el Creador y ser insensibles á las influencias externas. He aquí

como opera: Toma unes puñados de tierra que deja examinar á los espectadores; coloca

he aquí que la simiente empieza à ciando que à pesar de la reciente ley de germinar y apenas han pasado ocho minutos la tierra queda cubierta de verde hierba, formando un pequeño prado en-

Estos experimentos no son nuevos. Los japoneses y los indios hace mucho teamérica ocasión de confictos, no ya tiampo que los conocen y practican.

En la Rambla de las Flores de Barcelona se venden unas botellas recubierpronto sin necesidad de vestirse de blanco la florista ni de hipnotizarse. La germinación rápida se explica claramente y está al alcance de todos realizarla.

DICIEMBRE

La vida en el campo.—Continuar la labor de las tierras que no estén sembredas: enterrar el estiércol y abonar las que han de sembrarse en primavera. Fabricar el mantillo con hojas secas y musgos. Limpiar los fosos. Podar las vallas naturales. Recomponer las zanjas de riego y de saneamiento. Continuar la poda de los bosques y matas. Hacer os hoyos para las plantaciones de primavera. Instalar incubadoras en los inasíduo, producen resultados excelentes. Recorrer las siembras, y las que se vievuelta de arado) inmediatamente, á fin res llevadas á cabo en Marruecos. de contener su vigor y abrigar el cuello de las plantas; pero si se las viese con demasiado vicio, se echarán antes las ovejas, aricando en seguida sin recelo con el arado ó aporcador, según los casos. Continuar alzando los barbechos mientras el tiempo lo permita, sobre todo en tierras fuertes.

Le viña.—Continuar la poda en el Mediodía. Comenzar el acodo. Continuar el tratamiento del sufuro de car-

La cuadra .- Continuar engordando los animales destinados al matadero. No disminuir las raciones de los animales de cria para que estén en buen estado llegada la primavera. Ventilar los e-tablos cuando haga buen tiempo. En las majadas no hay que hacer sino poner una buena cama, para la que se aprovedel monte hasta los cerdos camperos, ó do que á la orilla del mar, ó sobre él, el se les relega a un extremo dende no puedan hacer mucho daño y estén abrigados; pero conviene darles de comer algo por parte de tarde para que se vayan criando. Empieza la matanza de los cerdos cebados.

El corral .- Continuar cebando los gansos, pavos y pollos, acelerando el cebo, aún dándoles de comer de noche. Comenzar la incubación de huevos. En tiempo de heladas dar de beber á las aves agua templada.

La colmena:-Inspeccionar las colmenas y componerlas si hay lugar. Tapar todos los orificios durante las heladas fuertes, no dejar más que una abertura para permitir la salida de las abejas cuan haga buen tiempo. Durante la invernada moléstese lo menos posible à

Las legumbres. - Sembrar en camas zanahorias tempranas, coliflor, lechugas romanas y rábanos. Colocar cajoneras sobre estragón, acedera y perejil. Cubrir una cama caliente perifollo, espinaca, lechuga de cordero y perejil. Continuar cuidando los espárragos. Plantar en paño las plantas de lechugas repicadas en Octubre, así como coliflor y repollo. Sembrar al aire libre espinacas, habas, guisantes y lechugas acogolladas. Cosechar en sótanos barba de capachino, setas, witloof; bajo cubierta, zanahorias, espinacas, lechuga de cordero, perejil, escorzonera: bajo cajoneras, rábanos tempranos.

Las frutas. - Se hacen las plantaciones de otoño y empajan los árboles delicados antes que empiecen las heladas fuertes. Se podan los árboles frutales de pepita cuando haga buen tiempo.

Las flores.—Tallar las vallas y pa-secs. Terminar la plantación de árboles de hojas secas en una tierra ligera. Desfondar y preparar el suelo para las plantaciones de primavera. Inspeccionar el invernadero y evitar la humedad. Cubrir las estufas con toldos y esteras. A fin de mes aparecen alguna que otra violeta ó narciso en sitio abrigado, únicas flores que los fríos permiten fuera de los in-

La bodega. - Sostener llenas las vasijas de vinos nuevos. Taponar herméticamente si la fermentación ha terminado del todo. Trasiego de vinos blancos Destilación del orujo. Limpieza y repa-El autor del experimento es el conde ración de todo el material que sirvió para la vendimia y la fabricación de los vinos. Reservar las puertas para evitar

Los japoneses en América

Los representantes del Estado de Caun cliente agradecido abre unos surcos dentro de los cuales insistirán en la legislatura próxima en

una amenaza à la vida de los que lo tri- dió hace poco en París à un electroterapeu- riega con agua. Entonces, el mago, legisladores californianos ha sido adop- tro de la Guerra cumple la Ley del cuta, y «La Presse Medicale» responde de su vestido de blanco, se acerca à la mesa tada à consecuencia de los informes ofino, puesto que no hav dinero para sosqueda presa de una éxtasis hipnótica ciales recibidos de Washington anuninmigración, son en gran número los japoneses que continúan invadiendo Recuerda su proyecto para la reforma los Estados Unidos, pasando por Cali- de la Ley de reemplazos, que soluciofornia y Mégico. La expansión de los japoneses por el Pacífico prepara á Norsólo en el continente de ambas Américas, sino también en las islas del mar yo medio se llegaría al servicio obliga-Pacífico. La agitación antiasiática en el torio. Agrega que "el general Weyler tas con granos de mijo mezclados con Canadá reconoce las mismas causas que retiró el proyecto de referencia, como una cola especial que germinan muy en California, y desde que el gobierno yanqui detiene el transito de los japo neses procedentes de Hawai hacia California, la mano de obra por aquéllos aportada va derecha al Canadá.

Un japonés bien impuesso en la situación actual de aquel gran territorio ha lanzedo á sus compatriotas una proclama cantando las excelencias del país, la fertilidad del suelo, que no solicita abono para producir y que está trescientas veinticinco veces menos poblado que el Japón, siendo veinticinco veces mayor que las islas juntas del im-

DE FRANCIA

Los gastos de la guerra marroquí

En la Memoria que acompaña al prevernaderos, cuyos aparatos, con cuidado lupuesto de Guerra francés, sometido actualmente al Parlamento, se consigna sa cifra á que han ascendido los gastos ren adelantadas se escardarán (dar una ocasionados por las operaciones milita-Por lo que à éstas se refiere, dice la

«Es digno de alabar el modo cómo

as operaciones de nuestras tropas en Marruecos han sido preparadas por el Estado Mayor del ejército y por la Administración de Guerra. Todos los transportes de tropa y material se han efectuado á tiempo, sin que haya habido que lamentar ningún retraso y sin que se haya omitido nada relativo al cuidalo de las tropas».

Refiriéndose à los gastos realizados hasta el 10 de Octubre, la Memoria los divide en las tres categorías siguientes:

1.º Gasto de entretenimiento de los cuerpos de ocupación de Uxda y Casablanca (sueldo é indemnizaciones, alimentación de los hombres y de los animales, equipo y vestuario, tratamiento chan les hojas y toda clase de fusca de enfermos, aparte de los gastos nor-menuda, cuidando de levantar diaria- males que hubieran sido efectuados, si Sr. Ferrandiz confunda una memoria Y reía en contraste amargo, al lado arwing, el fanoso naturalista, se pasó mente el estiércol húmedo. Se retiran las tropas hubieran permanecido en sus respectivas guarniciones).

2.º Gasto de movilización y de trans-

3.º Gastos resultantes de adquisiciones de material y valor de los materiales, excepción hechalde los aprovisionamientos generales de los servicios y destinados á ser ulteriormente reemplazados, así como los gastos correspon-

dientes à la renovación de municiones. He aquí el detalle de los gastos: 1.º Gastos suplementarios de entretenimiento: Susldos é indemnizaciones, francos 380,511; alimentación, 602,248;

vestuario, 80,884; equipo, 5,972, y gastos de hospital, 12,000. 2.º Gastos de movilización: Transportes de personal y material, 165,500

francos. 3.º Valor de los materiales adquiridos: servicio de artillería, 2.012,160; de ingeniería 645,650; de administración, francos 270,263; de sanidad, 143,000

El total general de los gastos realiza-dos hasta la fecha antes citada, asciende à la suma de 4.316,688 francos.

Senado

Madrid 3 (7'15 n.)

En la sesión del Senado esta tarde el general Weyler ha defendido la enmienda presentada, lamentando que el cupo para 1908 no sea de 100.000 hombres, pues lo considera necesario. Añade que objeto. teniendo España fuerzas en Marruecos, desea saber los haberes que para ello se guez y Lacierva. consignan en presupuesto.

El señor Montes Sierra dice que en el presupuesto se consignan haberes para 80.000 hombres, aunque el ministro esté autorizado para satisfacer à cien mil hombres, pero en determinadas épocas del año, sin rebasar esos ni los 80.000,

El general Weyler insiste en lamentar que el ministro de la Guerra no haya hecho un presupuesto para un cupo más elevado. El señor Montes Sierra dice que el ac-

tual ministro de la Guerra, no fué quién lo formó, sino su antecesor el general das quince palabras. Loño. Agrega que el Ejército debe gratitud al actual Gobierno, puesto que ha facilitado medios para adquirir material de Artillería.

El general Luque, por alusiones, usa

tener tantos hombres como son necesa-

Recuerda su proyecto para la reforma naría el asunto.

Aboga por el establecimiento de la Instrucción general obligatoria por cuotras reformas que habia presentado el general Linares.

El general Weyler declara que no retiró el proyecto que formó el señor Linares, sino el formado por el señor Luque, por tener él otro que presentó à las Cortes en otra ocasión.

El general Lopez Domínguez interviene en el debate para decir que los demócratas son partidarios del servicio militar] obligatorio, puesto sque es una ley justa.

Dice que el personal y el material de guerra se debe atender.

Se lamenta de que se haya censurado á los generales españoles comparándoles con otros extranjeros, pues á éstos se les dan tropas organizadas y á los españoles no.

Rectifican los Sres. Luque y Lopez Dominguez.

El general Ochando interviene brevemente y se aprueban las fuerzas permanentes para 1908.

Se aprueban varios dictámenes.

Se pon en a discusión los presupues-

Rectifican los Sres. Calvetón y Osma. El Sr. marqués de Lema combate la totalidad de los presupuestos y se muestra partidario de la restricción de las clases pasivas, en el sentido de que no se abone pensión á los individuos que disfruten rentas, que les permitan vivir con desahogo.

El Sr. marqués de Ibarra le contesta afirmando que se estudia un proyecto para que los pequeños propietarios pa. guen menos contribución.

Rectifican ambos señores. ciones y se levanta la sesión.

Congreso

Madrid 3 (7'50 n.)

En la sesión de esta tarde se aprueban las actas de los Sres. Maciá y Moret, que corresponden à los distritos de Barcelona y Cádiz respectivamente.

Se pone al debate el proyecto de ley sobre emigración.

El Sr. Antón se muestra partidario de la emigración.

El Sr. García Alix le contesta breve-

El Sr. Gasset interviene en el debate diciendo que el problema se solucionará consignando [en presupuestos grandes cantidades para obras públicas, rete-

niéndose así à los obreros en España. No le parecen bastantes las obras que en la actualidad hay en construcción; cree que se necesitan muchas más. A los liberales les preocupa este problema que no cree indisoluble, sino una cuestión en la que es necesario sacrificar al-

gunos millones. El ministro de la Gobernación enumera los proyectos que tiene el Gobierno, para demostrar que se complementan con otros para facilitar la ejecución de otras obras à fin de evitar la emigración; y todo esto se lleva á cabo sin coartar la libertad de proponer consignaciones en los presupuestos para aquel

Rectifican los Sres. Francos Rodrí-

El Sr. Silió, de la Comisión retira los capítulos 4.º y 5.º para redactarlos nue-

El Sr. Morote, combatió extensamente el aumento de la policía.

Le contestan los Sres. Contreras y Lacierva y ambos rectifican.

El Sr. Martín Rosales pidió que se construyan casas de correos. Además, solicitó que se aminore la tarifa telegráfica, en el sentido de que en vez de pagar como ahora por 15 palabras 1'05 pesetas, se pague diez céntimos por cada palabra, desapareciendo las obliga-

Le contesta, en nombre de la comisión el Sr. Poggio.

El Sr. ministro de la Gobernación brevemente hace el resumen de la tota-El general Weyler retira la enmienda. lidad del debate, quedando aprobada.

Y se levantó la sesión. FABRA.

YOU SPEAK ENGLISH?

Si no, debe aprenderlo en la Escuela BERLITZ y ganará tiempo. Cada profesor enseña solo su lengua materna. Una clase empezada en ésta, puede continuarse en cualquiera de las 35 a una clase reservada à niños mayores de 11 añes de las 5 â 6 6 de 6 à 7. Lecciones de ensayo y programa gratis BOLSERIA, 9, (Esquina Colòn)

ALCANCE DE LA NOCHE

Sobre el régimen

En Francia ha entregado la nación á los jacobinos y ha concentrado todos los l poderes en la Camara de los diputados, anulando al poder moderador, que de-biera ejercer el jefe del Estado, reduciendo las funciones del Senado á refrendar los acuerdos de aquélla, sin que le sea permitido enmendarlos, y sometiendo á los ministros á los caprichos de los grupos que constituyen el bloque, que les toleran en el poder mientras les satisfacen y les echan en cuanto les disgustan. En Francia no hay poder mo-derador, ni el contrapese del Senado; no hay más que parlamentarismo, pero monopolizado por la Cámara de los diputados.

En Portugal la enfermedad del régi-men tomó caracteres tan graves que, para evitar la ruina y salvar à la nación, ha sido necesario apelar á la dictadura; esto es, á prescindir del Parlamento, que en vez de contribuir á la gobernación del Estado, impedia que se gobernase, con lo que había dejado de ser un medio para convertirse en obstáculo, que es lo que ha venido á ser en todas partes.

En Bélgica la energía de una minotoridad contiene los desmanes parlasabido hacer en España. Se quiere ha- | ble, que es peor. cer, se confiesa que es apremiante la | »El partido liberal, siguió diciendo necesidad, que todos reconocen, pero nuestro interlocutor, procura, y hace Barcelona el ex-alcalde de aquella ciuno se hace, lo que tal vez sea un bien, bien, atraerse elementos valiosos; pero, pues el dejar subsistentes todos los vi- con factores como el señor Montero Rios cios del parlamentarismo los ha puesto y con otros elementos perturbadores que tan de relieve, que ha contribuido á su se agitan en el seno del partido liberal, Sencillamente: el régimen parlamen- posible».

tario no sirve para gobernar, á no ser que haya en el poder un hombre excepcional que se imponga á los Cámaras, ción de liberales y demócratas, cuya inien cuyo caso son instrumento de dicho | ciación telefoneamos hace días. hombre, que lo utiliza en provecho de de la nación. Cuando está en el poder pero los liberales recelan que su deseo logo. uno de tantos figurones políticos, las es, como hizo el Sr. Silvela con el se- Cuarenta Heras.—Empezarán en San Cortes ni gobiernan ni dejan gobernar nor Maura cuando ambos se unieron, le Jaime, dedicadas á la Inmaculada Cony se convierten en una colectividad que ceda el Sr. Moret para él ó para un ami-cepción de María. en provecho propio.

Sin Parlamento, grande fué nuestra el partido liberal. llegado al desastre, al que también con- de de Romanones. tribuyó la prensa. Esta y el sistema parlamentario son las dos grandes infeccio- los monteristas y el propio general Lónes que padece la patria.

En carabio prospera Alemania, que los trabajos de concentración.

La llagada de Salmerón

Se han recibido noticias de que á

presidente de la República española don

Desde luego se sabe que á su llegada

no se hará ninguna manifestación polí-

tica, que se reserva para cuando el se-

La glosopeda

En la res se han apreciado signos

evidentes de que estaba atacada de glo-

Un abuso

Llamamos la 'atención 'del señor Re-

ría de las cerillas ó á quien corresponde,

para que ordenen ó supliquen á los es-

tanqueros que se abstengan (cuando se

nes antes que el público, pues de esta

de las series anteriores.

autopsia por el inspector provincial de deld esaparecido:

nombrades por el Sr. Cortada Sres. Bo- tiene parientes.

Nicolás Salmerón.

que ha padecido.

republicano.

das de glosopeda.

nal y Bauzá.

ra a esta ciudad el ilustre tribuno, ex- siguiente desgracia:

Información

Permanecerá en Palma una tempora- momento de pasar el obrero Antonio

da para restablecerse de la enfermedad Poquet, por aquel punto, sufriendo el

Se supone que esta convocatoria obe- facultativo de pronóstico reservado.

dede á tratar sobre la forma con que se Dicho herido fué trasladado á su do-

tiene que recibir al diputado á Cortes micilio, que lo tiene en la calle de San

nor Salmerón se halle completamente Orpí, ha dado avisó al Alcalde de aque-

radero.

Ilustrada Segui».

Ha fallecido en el predio Jesús, otra Se ausentó de su domicilio el sábado

Esta mañana se le ha efectuado la rrido alguna desgracia, dado el caracter

de las reses vacunas argentinas ataca- último por la madrugada, sin dejar re-

tados Unidos y Suiza que se rigen por que en honor de su excelsa Patrona la el mismo sistema, que es el genuina- Inmaculada Concepción y en sufragio mente español. De él nos apartaron los de sus compañeros fallecidos, se celeintelectualmente afrancesados, y caro brarán en la iglesia de Santa Magdalelo hemos pagado. ¿Velveremos á él? De na los días 8 y 9 del actual á las diez. momento, no: con el tiempo ¡quién sa-

El sistema está concentrado en las quete. Cortes, à las que se puede llamar putrefactas é infectas sin que se emocionen, con lo que se demuestra que tienen la piel tan curtida que no perciben la sensación; y como no oyen, los gritos motivo del quincuagésimo aniversario de ira unas veces y de desdén etras de de la Aparición de la Inmaculada que la opinión, evidencian que tienen tan la Iglesia celebra el día 11 del próximo embetado el sentido del oido como el febrero, ha nombrado á los señeres si- noche. del tacto: é igual el de la vista, pues no guientes: Presidente: M. I. don Martín ven lo que pasa en el país. Es un sistema sin sentidos, lo que quiere decir que nada impresiona al cerebre y per ende Salva, del Oratorio. - Tesorero: don Guinada llega al espíritu.

TEODORO BARÓ.

NOTAS POLITICAS

«A B C recoge las versiones que circulan relativas à la aproximación de li- a cubierto de 19 y a descubierto de 10. berales y demócratas, acogiendo estos últimos la jefatura del señor Moret, y dice: «Ayer hablamos con una persona ría dirigida por gobiernos de mucha au- versada con estos asuntos, la cual nos decia que comprendia el interés de los mentarios; en Austria y en Hungría, liberales en atraerse al señor Canalejas. en particular en el reino madgyar, los que es un hombre que se sacrifica fácilodios de raza han convertido con fre- mente por las ideas y que jamás tuvo cuencia las salas de sesiones en plazue- reparos personales que oponer al desalas alborotadas, y en la misma Inglate-rra se han revelado los defectos del sis-partido democrático hay un López Dotema, si bien en escala mínima, porque mínguez, que no olvida la crisis del pael sentido de la realidad de aquel pue- pelito, y en el campo liberal hay un blo, del que muchas naciones carecen, Montero Rios, que, aunque soldado de ha puesto cortapisas al abuso en cuanto fila, ejerce de pitán general 'y dictase ha presentado, coza que no hemos dor, pero dictador caprichoso é insufri-

toda idea generosa de expansión es im-

Continúan los trabajos de concentra-

El señor Canalejas pone como única la nación, pero no son el instrumento condición la aceptación de su programa, explota la hacienda y la administración | go suyo la cartera de Gebernación durante las elecciones generales que haga sición, acto continuo actos de coro, no

Esto preocupa principalmente al con-

Muchos demócratas, principalmente pez Domíngez, ne ven con baenos ojos

Desgracia en el túnel de Sóller

Ayer en el túnel en construcción de

A las cuatro de la tarde se cayó una |

piedra del paladar de dicho túnel en el

desgarre de los tejidos superiores del

Pedro n. 29 de la villa de Buñola.

Desaparición de un hombre

cido, ignorando toda la familia su pa-

cado alguno. Se teme que le haya ocu-

Bibliografia

Hemos recibido los cuadernos 49 y 50

El vecino de Felanig Antonio Reinés

tiene sistema representativo, no parla-mentario, y también prosperan los Es-fantería nos han invitado á las misas

be porque al régimen parlamentario la El domingo à las seis de la tarde en travesías en la forma que repetidas veopinión pública lo ha declarado en quie- el 'Gran Hotel' los jefes y oficial de In- ces hemos manifestado y que ratificafantería se reunirán en fraternal ban- mos.

Peregrinación à Lourdes

El Obispo de Mallorca para organizar una nueva peregrinación à Lourdes con Llobera Solivellas, canónigo. — Vicepresidente: Rdo. don Francisco Salvá llermo Carbonell Marcé, Ingeniero. -Secretario: Rdo. don Francisco Fluxá Alemany, Archivero Diocesano.

E! tiempo

El harómetro ha marcado hoy 763 milimetros y el termómetro 15 grados. La temperatura máxima á la sombra ha sido de 18 y al sol de 23; la mínima

Notas del Carnet

En el vapor «Menorquín», han llega-do hoy de Mahón, don Ramón Siro, don Juan Corominas, don Adolfo Greipas, don Juan Noguera, don Fulgencio Capdevila, don José Guimá, don José Toco Tous, don Rafael Bonnin, doña Coloma Aguiló, don Sebastián Barra, don Juan Torres, don Miguel Pallicer, dona Isabel Martí, doña Isabel Compañy y

Hallegado á Mahón procedente de dad D. Juan Victory.

Esta tarde á las doce y media, han salido para Ibiza y Alicante, don Rafael Ribas, don Juan Oliver, don Juan Torres y don Bernardo Font.

RELIGIOSAS

Fora mañana Santos. - Sabas, abad y Pedro Crisó-

Cuarenta Horas.—Empezarán en San

A las tres y media de la tarde expovena y reserva.

NOTAS DEL MAR

Hoy han llegado: el vapor «Menorquin» de Mahon y el laúd «Internacional» de An-Por la tarde ha llegado procedente de

Marsella el «Isleño» Salidas

A las doce ha zarpado para Ibiza y Alicante el vapor "Lulio". A las cinco de esta tarde ha salido para Barcelona el vapor "Balear" que suspendió la salida á causa del temporal. principios de la próxima semana llega- la línea férrea Palma-Sóller ocurió la Estado del tiempo

En la Comandancia de Marina se hao recibido los siguientes despachos. Bajolí: barómetro 753'7, viento O. fresco, marejada, acelajado

Sóller: viento N. O. flojo, marejada, cielo acelajado. Alcudia: vicato N. O. flojo, mar tendida,

Para el próximo sábado á las ocho y brazo derecho hasta el hueso con la media se hallan convocadas las Juntas fractura de éste en el antebrazo, varias cielo claro. municipal y provincial del Centro de rozaduras en la cabeza, cara y piernas, Unión Republicana. Ibiza: barómetro 764'17 viento N. E. flojo, cubierto, mar llana.

Tráfico marítimo Durante el pasado mes el . movimiento en nuestro puerto fué el siguiente:

Entraron 104 buques, entre ellos 55 vaores mercantes De ellos, dos eran noruegos, tres ingleses, uno alemán, uno danés y los 48 res-

tantes españoles. Llegó tambiéa un crucero de guerra in-

restablecido y cuyo acto, probablemen- lla ciudad de que su padre Miguel Rei- Las entradas de bergantines goletas aste consistirá en la, celebración de un nés Perelló de 60 años de edad, casado, cendieron á dos y las polacras goletas a habitante en Porto-Colóm, ha desapare- cuatro.

Por último, llegaron 15 laúdes. Las principales mercancías importadas por estos buques, fueron: esparto, carbón, explosivos, sal, hierro, cemento y madera. Las salidas de buques durante el pasado noviembre ascendieron à 74, siendo de ellos 50 vapores, tres de ellos norueges, uno

inglés, uno alemán y los 45 restantes espaveterinarios Sr. Bosch, los veterinarios | Se sospecha que puede hallarse en noles. municipales Sres. Riera y Barceló y los | Selva, Capdepera ó Mahón en donde | Han salido también dos bergantines goletas, cinco polacras goletas, ocho pailebots, una balandra, 18 laúdes y un jabeque. Estos buques embarcaroa principalmente explosivos, carbón, madera, cerdos cebados, almendrón, habas, algarrobas y vo-

de la notable revista «Enciclopedía

Mercado-En Inca,

trega de 11 á 13.

lías hasta las 13.

Lista: De 10 á 17.

Conforme avanza en su publicación, va confirmándose más y más la utili-MEMORANDUM presentante de la Compañía Arrendata- dad é importancia de la obra. PARA MAÑANA -Sale á las 6 h. 54 m.; pónese á las

La Infantería á su Patrona

pone á la circulación una serie nueva de guarnición en Palma dedica lucida de fototipias), de sacarlas de las cajas fiesta en honor de su Patrona la Puríde fósforos y formar ellos las coleccio- sima Concepción.

El próximo domingo se celebrará en manera resulta que el comprador al ad- la iglesia de Santa Magdalena la fiesta Mahón y el «Cataluxa» para Ibiza. quirir las cajas se encuentra sienpre que es costumbre, dedicada por los Jecon infinidad de números repetidos y es fes y oficiales de Infantería. que los que escasean ya han sido quita-A las diez se celebrará misa rezada

dos con alfileres, y puestos en su lugar a la que asistiran las primeras autoridades militares. Rogamos pues que se evite tal abuso El altar mayor lucirá artísticos adoren beneficio de los que tienen esa curio- nos.

Certificades, valeres y objetos asegurados: De Expendeduría de sellos: de 9 2 11. Para el interior de la isla se admiten todos los

Oficinas de correcs. — Paquetes pos-tales del interior: Imposición de 8'30 á 10. En-

Vapores-correos.—Llegadas: de 6 à el «Miramar» de Baraelena y el «Cataluña»

Salidas: A las 18'30 el «Menorquín» para

Comunicaciones

Tenemos la honra de someter al examen y consideración del público el siguiente itinerario de vapores-correos oficina Mayoría de la Comandancia de Arcon los que actualmente existen: é in- tillería (calle del Mar), la subasta del ganaterin llega el día de poder abreviar las do del grupo de Campaña de la misma.

Y celebrariamos mucho ver corregidos los errores que nuestro trabajo con-

Naevo itinerario de correos entre Balearas y el Continente.

Linea de Palma-Barcelona Salida de Palma, lunes, à las diez Idem, martes à las 6 id.

Idem, jueves, à las 10 id. Idem, viernes, à las 6 id. Salida de Barcelona: martes á las 10

Idem, miércoles, à las 6 id. Idem, viernes à las 10 id. Idem, sábado, á las 6 id. Linea de Palma Valencia y Alicante Salida de Palma para Valencia: miér-

Idem para Alicante, viernes. Salida de Valencia para Palma: Jue-

Idem de Alicante, domingo. Linea de Menorca (escala en Alcudia) Salida de Mahón, Sábado. Idem de Alcudia para Barcelona, sá-

Idem de Alcudia para Mahón martes. Además uno directo entre Mahón y

Linea de Marsella y Argel Salida de Palma para Marsella, do-

Idem de Marsella para Palma, martes. Idem de Palma para Argel, miércoles. Idem de Argel para Palma, jueves

Linea Ibiza Barcelona (directa) De Ibiza, miércoles para Barcelona. De Barcelona, viernes para Ibiza. Linea Sevilla Cádiz, Málaga, Cartagena dos celebrados el sábado y domingo. y Tarragona.

Un viajs mensual. llegando el 25 del mismo.

Linea entre Palwa Ibiza y Mahon Salida de Palma para Ibiza, viernes. Idem de Ibiza para Palma, sábado. Idem de Palma para Mahón, lunes. Idem de Mahón-Pal na, miércoles. En el viaje ida y vuelta de Mahón podría hacer escala en Porto Colóm. Resuman

Salidas de Palma

Lunes para Barcelona rápido. Martes para Barcelona y Mahón. Miércoles para Valencia y Argel. Jueves para Barcelona, rápido. Viernes para Barcelona y Alicante, Sábado para Barcelona (vía Alcodia). dido. Domingo para Marsella.

Llegadas à Palma

Lunes, Alicante. Martes de Barcelona (vía de Alcudía). Miércoles, de Barcelona rápido y de Marsella.

Juevss, de Barcelona. Viernes, de Valencia y de Argel. Sábado, de Barcelona, rápido. Domingo de Barcelona. Palma, 2 Diciembre, 1908.

BENITO POMAR.

Gacetillas

l domingo último desde el predio Chorri-go á Palma, se extravió un perro perdiguero Satter pelo largo rizado, de la cabe- por el maestro Gelabert. za á oreja, de color y espalda negro; cara castaña clara, rabo gris apenaehado, vientré blanco con manchas negras y castañas, atiende por el nambre de «Poch».

Quien lo haya hallado y lo quiera devolver pase por esta redacción y se le indicará quien es su dueño, el cual gratificará el

destino al Parque Administrativo de suministros de Mahón.

cave», con cargamento de carbón.

a Sóller sué detenido un sujeto por ha-ber renido coa otro.

DIETARIOS para 1908. 80 CENTI-MOS. Clases especiales á 1. 1'50, 2, 2'50 y 3 PESETAS. Librería de J. TOUS

Se ha concedido la gratificación anual de 720 pesetas al comandante de Estado Mayor don Antonio Roca Simó.

a ingresado en el cuerpo de Carabine-ros el soldado del Regimiento Infantería de Iaca Juan Noquera Barceló.

Servicio de la Plaza para mañana: Parada—Los cuerpos de la Guarnición. Jese de dia-RI Sr. Comandante deArtillería don Luis Díaz Fernández Cosio.

Hospital y Provisiones - El tercer captián del Regimiento Infantería de Palma. Vigilancia -- El 1.º oficial de Artillería Anualmente la fuerza de Infantería | Luna Sale á las 5 h. 22 m.; pénese á las y clases del Regimiento Infantería de Pal-

Paseo de enfermos-Ingenieros.

individuos de tropa de esta guarnición.

an sido nombrados carteros de los pue-blos de San Luis y San Cristóbal, respectivamente, Julián Puig Salvá y Lorenzo Pelegri Galmés.

a "Revista Balear" de Ciencias Médicas nez, aunque algo exajerados en sus res-en su último número publica el discur-pectivos papeles, fueron también muy trar que se conservan casado so de contestación al de ingreso en la Real aplaudidos.

Academia de Medicina de Palma, del señor | Bosch y Miralles, per don Enrique Fajar- mucho y contraresta la guem

l próximo sábado día 7 del actual á las once de la mañana, tendrá lugar en la

Ninguna Tos resiste 24 horas á los Discoides pectorales Rosselló, cajados reales. Depósito. Farmacia Obrador, Palma.

JUAN MATONS-Véase anuncio 4.º página

Se liquidan todas las existencias de una fâ-brica Pañetes, Abrigos, Capas, Pañería, Refa-jos y todo muy superior á precios baratísimos ALMACENES SAN JOSE Brondo, esquina Borne.

El Malte Kneipp, después de cemer.

FRIADOS se evitan y curan con uso de las Pastillas Morello.

SOMATOSE LIQUIDA De gusto seco y dulce. Beconstituyente.

Fortaleza de los débiles Serobiol.

La pastocidad y mal gusto de boca que sentimos al despertar desaparece inmediatamente con un enjuagatorio Licor del Pelo, ¿qué digo desaparece? trócase agradabilísimo sabor y aromálica frescura

Triunto indisoutible

A pesar de valgares imitaciones el triunfo de los verdaderos y legítimos medicamentos COSTANZI es indiscutible

más del retrate, no lleve también la marca de fábrica y la firma hecha á mano y en uegro de reda (don Juan) y Canet.

D. Nicolás Casile.

Para pedidos y más detalles, dirigirse por carta é D. Nicolas Casile ó á los verdaderos medicamentos COSTANZI calle de la Diputación 284, Barcelona y se obtendrà contestación gratis y con absoluta reserva.

DE TEATROS

El concierto celebrado anoche en este | valora, por lo menos en 40 teatro se vió algo más animado que los los gastos de conservación p

Dado el programa que se ejecuto ayer ta Margarita. En su conse puede decirse que es más propio de un referida Comisión deja á la w Salidas de Palma el 1.º de cada mes concierto familiar, de música di camera, ción del Ayuntamiento este as que de un gran concierto, si bien al mismo tiempo debe añadirse que este tión está en que la puerta de programa se adapta mucho más á nues- varse o restaurarse la puera. tro público y prueba de ello son los repetidos aplausos que se escucharon al está en si se derriba ó no se final de todos les números. Se ejecutó primeramente un fragmen. último del Ayuntamiento, el se

> gunda parte el Sr. Fortuny cantó la se- el asunto. renata de la ópera de Berlioz Dannazione di Faust, con tanto ajuste, que se vió el particular, y de el los deduce obligado à tenerla que repetir en medio Martí que la cuestión está en als de entusiastas aplausos. El Sr. Riera en la romanza Salvator El señor Calvet explica lo o

gusto esquisito, fué también muy aplau. do el problema en esta forma: Finalizó el concierto con la ejecución

de varios tragmentos de Tannhaüser.

concierto, conforme al siguiente pro-

Primera parte 1.º Faust de Schumann.

a) Escena del jardín (Margarita y Fausto) señora Riera y Sr. Fortuñy)

b) Plegaria á la vírgen (Sra. Riera). c) Escena de la Catedral, (Sra. Rie- que mientras no se plantes bien ra, Sr. Riera y Coro general).

Segunda parte

1.º Concierto en re menor de Gualtermann, por el joven violoncellista Fernando Pascual acompañado al piano a) Allegro moderato.

Allegro moderato.

b) Andante.

Muerte de Faust, (Schumann), por los Sres. Fortuny, Riera y Coro ge-

Iercera parte

1.º Gran Duo de la opera I Puritani técnico que se atreva a derribui un concurso para adquirir artículos con pañado al piano por el Sr. Miralles.

Schummann. 3.º Escena 4.º del segundo acto de lamente se hizo cuando se pla Durante la presente quincena llegará á la ópera Tannhaüser, cantada por el co-este puerte el vapor «Pedro Luis La-ro general.

La pertinaz lluvia que ayer cayó á las seis de la tarde, hizo que la sesión vermouth doble celebrada ayer, no se viese tan animada como era de esperar; no existe. obstante lo cual, la mayoría de pelcos, casi todos, se hallaban ocupados por dis- derribo de las murallas; cres qui tinguidas familias.

y la reprisse de El barbero de Sevilla en ción y para el erario mun cuya obra escuchó muchos aplausos la Srta. Huguet.

Der Freichutz ejecutada por la nutrida á la desembocadara de la campa orquesta del Lírico, fué muy aplaudida. Soller, en beneficio de los m Por la noche tuvo lugar la reprisse de rios de solares, frente de la martin de la m Venus Salon, cuyos dos primeros cua- del ferro-carril. dros que son de gran fuerza, el público : El Sr. García Orell dies que

tir varios números.

ballero fué cantada por la Srta. Huguet que él es cooprepietario, por der de una manera admirable y con valen- de los selares situados frentes la tía, pues es una página musical que se ción del ferro-carril; pero si lo a amolda perfectamente á su voz; entre llevado de su amor al derribo de Pascuas los Jefes, oficiales, clases é petición de la hermess jots petición de la hermosa jota.

> por la Sra. Gómez y Srita. Rueda fué el esas mezquindades y que inn clou de la noche y el público aplaudió asunte con más altura, con entusiasmo à las dos artistas que Afirma que en un principio w tuvieron que repetir tres veces el baile. la conservación de la puerta. D

El último cuadro de la obra otros dos. La dirección ha camb ra mañana el final de dicha d otro número de presentación de gran efecto.

Esta noche se celebrara la f

dicada al cuerpo de Artillería Manana a las seis y media on doble, El iluso Canizares, gran le Nupcial del maestro Marques po questa y Las Piedras precious. A las nueve y media à 38 de la entrada, reprisse de la carruel.

cluta y Venus Jalon. Para el viernes se anuncia el de la opereta de gran esp manzana de oro con la cualse es seis hermosas decoraciones Para el sábade la opereta de

Esta mañana el Ayuntamier lebrade sesión en segunda conve La presidió el señor Castaño, y ron los señores Garcia On Rosselló (don Jaime), Serra, Bennasar, Bonnin, Alemany Company, Fuster, Barceló lomé), Ramis (don Antoni Por eso aconsejamos al público que rechace de la cualquier medicamento COSTANZI que ado-tí, Obrador, Estela, Oliver,

> Acta y cuentas Se leyó y aprobó el actadel anterior.

Se aprobaron varias cuentas vicios munipales.

La puerta de Santa Marqui Se dió cuenta de un dictame Comisión de Ensanche trasmi del Arquitecto municipal, PRIMCIPAL | pliendo el encargo que se le los de restauración de la pue

> El señor Marti pregunta si El señor Calvet cres que la Después que se hubo leido el

to del Faust de Schumann, y en la se- ti resume los tramites que la s Se leen algunos antecedent

ta debe conservarse ó restauras. Rosa que cantó con una delicadeza y cree de ello resulta que estata restaurarse, si debia conservant rribarse. Si no es así, yo presenta proposición incidental-diceniendo que se derribe la puerta ta Margarita.

Esta noche tendrá lugar el último Eu este punto, el señor M que es oportuno, pues que el el vet presente dicha preposi El señor Calvet la da por pr

La presidencia pone á la co ción del Ayuntamiento si es o la referida proposición. Interviene el señor Garcia

to, mientras no se demuestre

ocurrido algo anormal, no cabel posición del señor Calvet. El señor Alemany (D. Luís) di como primer acuerdo del Ayuna está el derribo de la puerta, que cluida en la apertura del portile Rinconada de Santa Margarita por todo lo ocurrido, y atendi coste de las obras y á las opi la prensa y de personalidades

El Sr Calvet dice que no hays 2° Gran ouvertura de Faust, de che, nadie, ni ningún centro a se opuso al derribo de la puer

Calvet presenta su proposición in

Declara que en dicha puerta I nada que merezca la penade # servado; la misma razón existina conservar las restantes puerta, de la puerta Pintada, que n Censura la forma como se po

hubiera comenzado abriendo Se represento El Sr. Luis el Tumbón hubiera sido beneficioso paralim Cree que si no se derriba le

de Santa Margarita perjudican in La ouvertura de la ópera de Weber, ta de solares de los terrenos esm

aplaudió en extremo, obligando à repe- serene al principie del discussi fior Calvet; pero que se ha puesta La jota La Riojanica del maestro Ca- vieso al escuchar la última para derribo.

La Farruca bailada cen mucha gracia | Dice que quiere desententes

Los Sres. Fernández, Bergés y Martí- pocas veces se hermana lo tilla para recordar que en elos havivilis

figura históri la octava mar conserva una viejos; cita qu la piedra de l come un mon do histórico, ¿ carro de la Be

se ha dicho qu para tener un Es verdad o niones en fave ta, pero tamb que opinan en se ha pedido l Existen of

como la So liana, la de A mento del Tu cilitado al Ay servación de l Si es un en

sarrollo del E so no estamos derribo? El Sr. Ma cuestión de or dictamen refe servación ó re sobre esto, es discutir, o dec

ción del Sr. El señor A debe aceptar p ción del Sr. C Se discute proposición ir En vista de concejales, el que se declarel

del Sr. Calve El señor Ral ga á votación sión de Ensan la conservació Por espacio ñores Calvet, se discute la p la proposición El Sr. Mari

la presente por El Sr. Cato en vista del co ración y de la ta, propone qu El Sr. Alen proposición. El Sr. Mart contra de la u El Sr. Alem

clara la jurgei

quedar sobre l

El Sr Cane sobre la mesa, pública sobre be o permaner Margarita. Se acuerda que se abra la El señor Ma se pida la opin bera y Vicar ver; el señor C

la del señor E solicita que se con las opinic El Sr. Calve decir que no h lestarle al deci

rios de solares beneficios para As Se entera de de Barcelona tivo concedid

para aliviar á daciones. Se da cuent por los abogada Îló y Gomez, miento que uti so administrat dicación de pa Estrella Queda ocho

Se aprobó la ejecutadas par sala de autopsi Vileta. Se aprobaro obras particuls Se acordó de un depósito q

garantia de la

en el puente so

pa de la calle d

Se aprobó el

do jo en e se cu Yo por por c гесие Ay bitaci encor para

yo qu ir á s Ma Ba calle porq me p se ha me d llegó en el avanc ment hijo 1

que i nuest Me bien

esto, Se

bre m

sucursale serva una habitación con muebles portillo de Sta. Margarita. jos; cita que en Palma se conserva Se aprobó la distrib piedra de la beata, en el Mercado, para el presente mes. ne un monumente, como un recuerrra de mbiado parro de la Beata Catalina, en la que de compensación de la baja experimen-

ra tener un recuerdo histórico? tel Oyo. pero también hay muchas personas la Junta Municipal. anción d opinan en contra y á quienes ne ha pedido la opinión.

an March Existen opiniones en favor, tales cordatorio para que todas las Comisie-por la ormo la Sociedad Arquelógica Lu-nes hagan sus liquidaciones para el céntimo ento del Turismo, quienes han feli-uela El relitado al Ayuntamiento por la convación de la puerta.

Si es un entorpecimiento para el detáculo Li estrenará no estamos á tiempo para acordar su acerca de la aprobación del crédito para

de Chap estión de orden. Aquí se presenta un tido tamen referente à los gastos de cenbre esto, es sobre lo que se ha de paquetes postales en Sta. Catalina. cutir, o declarar urgente la proposidel Sr. Calvet.

IDE HOL ento ha ce in del Sr. Calvet. vocatoria Se discute si debe ó no tratarse la y asistic

osición incidental. En vista de le expuesto por algunes Samp ncejales, el señor Alemany propone (don Lui e se declare urgente la proposición don Barto Sr. Calvet.

, Alordo uset, Mar El señor Ramis propone que se pon-na votación el dictamen de la Comialvet, Su n de Ensanche, que es si se acepta conservación ó la restauración. Por espacio de un rato, entre los se-

e la sesid es Calvet, Martí, Ramis y Alemany liscute la primacia de la discusión de as por ser posición ó el dictamen. El Sr. Martí pide que el señor Calvet

garita resente por escrito. nen de El Sr. Catvet así lo hace y dice que a vista del coste excesivo de la restautiendo otr ción y de la conservación de la puerien, cumha hech propone que sea derribada. El Sr. Alemany declara urgente la

unto.

la cue

cuesti

rriba.

l acuero

arse o de-

ntaré un

- prop

a de San-

Lartí die

eñor Ca

esentada

onsidera-

oportuna

para deci

en el asun

e que hi

oe la pro-

dice que

tamiente

ae iba in

llo de

Despué

liendo (

iones d

el señor

inciden-

ningún

ningu belleza.

Ensanregional

ctay so lanteó la

no hay ser coniria para

as, y la ya no

rocede a

puerta

en 15.0 ta de Sar El Sr. Marti usa de la palabra en iencia, tra de la urgencia. considera

El Sr. Alemany dice que si no se dera la urgencia, todo el asunto debe dar sobre la mesa.

El Sr Canet propone que si queda bre la mesa, se abra una información be conse lica sobre la conveniencia del derripermanencia de la puerta de Sta.

Se acuerda quede sobre la mesa y eñor Mar ne se abra la información propuesta. seguide El señor Martí dice que por su parte pida la opinión álos Sres Costa y Llotes sobr a y Vicario general señor Alcoe el seño i la pueradel señor Estada y el señor Alemany la fiesta. un las opiniones ya emitidas en la por la calle de Santa Cruz estaba ador- Artillería y asimilados á esta clase. plantessi debia

ios de solares deben tener iguales be- función. meficios para la venta de los mismos.

Asuntos varios Se entera de una carta del Alcalde vo concedido por el Ayuntamiento breves instantes. para aliviar à las víctimas de las inun-

or los abogados señores Pou y Rosse- dad. loy Gomez, aconsejando al Ayunta-

Queda ocho días sobre la mesa.

obras particulares.

m depósito que tenía constituido en no recordar. p de la calle del Socorro.

ura histórica. Señala el caso que en | Se concedió un mes de prórroga al | octava maravilla, en el Escorial, se contratista de las obras de derribo del el presbiterio, se levantaba un trono pa- cala para que con su saber conserven

Se aprobó la distribución de fondos escobillones.

Se presenta un dictamen de la Comihistórice, ¿acaso no conservames el sión de Hacienda respecto de la forma obra conha dicho que es preciso remozarle, tada, por la desgravación de los vinos. Señala la manera en que se ha de modi-Es verdad que se han emitido opi- ficar el presupuesto para 1908, que maones en favor del derribo de la puer- nana debe discutir y en su caso aprobar

Se aprueba el dictamen. na, la de Amigos del País y el Fo- cierre de las cuentas durante el presente

Ruegos y preguntas

recibido la visita de una Comisión de la do también con pequeñas bombas. rrollo del Ensanche, si estorba saca- Camara de Comercio pidiendo el apoyo comunicaciones marítimas y da cuenta cas y flores. El Sr. Marti interviene para una de los telegramas expedidos en este sen-

El Sr. Juan pide que se gestione se vación ó restauración de la puerta; den facilidades para la circulación de minada con un proyector eléctrico colo-

En vista de una petición de unos sujetos, se acordó conceder en sitios no El señor Alemany entiende que se céntricos de la población y en los fosos de las murallas, la instalación de unos barracones para la matanza de lechonas.

El Sr. Calvet denuncia à un propietario que trata de cerrar un trozo de vía pública en el caserío de Génova. Y se levanta la sesión.

Fiesta á Santa Bárbara

La Asociación de Señoras de Santa Bárbara de la Artillería.—Solem-nícima fiesta.

A la distinguida Asociación de Señoras de Santa Bárbara de los Artilleros puede caberle la satisfacción de haber celebrado hoy la más brillante fiesta que desde hace años se haya dedicado la venerada Patrona de la Artillería. La Asociación se halla en estado floeciente; goza de una vida de alta pros-

Desde que la señora esposa del Capitán General D.ª Jesusa de Irayzos ocupa la presidencia, ha tomado la Asociación gran incremento, perteneciendo sa ella lo más granado y distinguido de la jal Sr. Canet y el Delegado de Hacienouena sociedad palmesana.

El celo y excelente gusto artístico de la Sra. Irayzos ha contribuido á que la fiesta verificada esta mañana en Santa; Cruz haya revestido verdaderos caracteres de solemnidad.

La gestión de tan ilustrada presidenta será recordada siempre con agrado.

Poco después de las nueve y media han empezado á llegar á la iglesia paw; el señor Canet pide que se solicite | rroquial de Santa Cruz los invitados á

La gradinata que da acceso al templo nada con tiestos de plantas.

starle al decir que todos los propieta- señoras que se disponían asistir à la Las Piedras Preciosas, El Barbero de pañolas.

Momentos antes de las diez llegó el Ilmo. Sr. Obispo, siendo recibido en el portal por el clero de la parroquia cita-Barcelona acusando recibo del dona- da. Se dirigió al altar mayor orando

A las diez presentaba el templo brillante golpe de vista Estaba totalmen-Se da cuenta del dictamen emitido te lleno por lo selecto de nuestra socie-

Entre los asistentes recordamos á domento que utilice el recurso contencio- no Jesusa de Irayzos, D.ª Colores Serra nadministrativo en el asunto de adju- de P. Clemente, Sra. Marquesa de Zacación de parcelas de la calle de la yas, familias de González Moro, Villalonga Mir, Feliu, Nouvilas, Fortuny, Verd, de Isasi, Sarmiento, Martínez de Se aprobó la liquidación de las obras Tejada, Pascual, Rivera, Orlandis, Vicutadas para la construcción de juna llalonga Alomar, Marqueses de Vivot y ala de autopsias en el cementerio de la de la Cenia, Sra. Condesa de Ayamans, familias de Semir, Blanes, Soler de la Se aprobaron varior permisos para Plana, de Ascensión, Torrella, Despuig, Alomar Bosch, Truyols, España, Espa-Se acordó devolver al señor Planisi na Serra y otras muchas que sentimos

garantia de la ejecución de ciertas obras El adorno del altar mayor era muy se aprobó el justiprecio de una parceD. Eurique Vicente y el teniente J. Euseñat, que han dirigido los trabajos.

ra la bandera formado con alabardas y siempre el Cuerpo à gran altura.

En el fondo del trono, bajo dosel, habia el escude real.

Un grupo formado con un cañón y ranto. un león servía de pedestal a la bandera. compuestas con escobillones, atacadores

alta columna cuya base estaba formada | yor animación. por fusiles y el resto hasta el remate La misma Comisión presenta un re- con vainas de cartuchos de cañón y anillos de machetes.

Se remata la columna con un trofeo

que sostiene una bomba. En la barandilla del presbiterio había colocados candelabros formados con tro-El Sr. Presidente da cuenta de haber | feos militares y con granadas, terminan-

Las columnas de la iglesia estaban adornadas con trofeos, bombillas eléctri-

En el centro del altar, sobre artístico adorno formado con fiores, se levantaba la hermosa efigie de Santa Bárbara ilucado en el coro de la iglesia.

El conjunto era hermosísimo, brillante de veras.

Ha asistido el Ilmo. Sr. Obispo. Ha oficiado el canónigo M. I. Sr. don

Después de los Santos Evangelios ha pronunciado elecuente discurso el Reverendo P. Fr. Miguel de Barcelona, Ca-

puchino. La Capilla de Santa Cecilia dirigida por el inteligente maestro D. Pablo Collha ejecutado la partitura de Goicoechea,

mereciendo acertada interpretación. El barítono Sr. Fortuny ha ejecutado al Benedictus de Solivellas.

La Artillería à su Patrona A las doce ha empezado la misa rezada que los jefes y oficiales de la Comandancia de Artillería de Mallorca dedican á Santa Bárbara, su Patrona.

Cuatro soldados de Artillería daban guardia de honor al celebrante del San-La bandera de la Comandancia ha

ido colocada en el tron, antes descrito. Han asistido á la misa el Capitán General Sr. Ortega, el General Gobernador civil Sr. Irazazábal, el Presidente de la Diputación Sr. Alcover, el conceda Sr. Semir.

Gran número de jefes y oficiales y la tropa franca de servicio de la Artillería. también han asistido á la misa. Igualmente han asistido muchos in-

Banquete en el Gran Hotel Esta tarde á las dos se han reunido en fraternal banquets en el Gran Hotel os Jefes y Oficiales de Artillería.

Otro banquete.—Función de gala Mañana à las dos tarde en el Resaurant Sucursal de «La Albambra» ce-

lecir que no ha tenido intención de moría recibía en el portal del templo á las la Artillería. Se representarán las obras unión de todas las fuerzas católicas esche en el Teatro Lirico está dedicada à

Sevilla y El Hijo de Budha. Revista y desfile Antes de entrar la tropa de Artillería

Terminada la misa la misma tropa

ha desfilado ante la primera autoridad

Ficatas en el Cuartel La tropa de Artillería, ayer en el cuartel de San Pedro, con motivo de ser la

vispera de su Patrona, celebró distintos uegos durando la alegría y el jolgerio buen espacio de tiempo. La misa de mañana Mañana á las docs en la iglesia de Santa Cruz, se celebrará una misa en

sufragio de los artilleros difuntos. Asistirá la tropa con bandera y mú-Banquete

los jefes y oficiales de Artilleria.

Rey y porque los concurrentes llegarán | tres.

En la parte izquierda del altar, sobre | á ocupar los primeros puestos de la es- | Localidades invadidas por

El capitán señor Aleñar y el teniente señor Rebassa brindaron por el compañerismo haciéndole el último en Espe-

Completaban el trono dos barandillas ha amenizado el acto ejecutando durante el banquete escogidas piezas. A las cuatro y media continuaban en

En la parte derecha se elevaba una la mesa los comensales reinando la ma-

Un ramo y una patisserie fué enviada por una comisión compuesta del capitán Sr. Llinás y el teniente Sr. Nadal á la señora del Capitán General.

También se expidió un telegrama de adhesión á S. M. el Rey Don Alfon-

En buenas condiciones-Fuga de presos

Madrid 3 (8'30 n.) El Sr. González Besada ha recibido nformes técnicos que acreditan estar en buenas condiciones los puentes de las íneas férreas tendidos sobre los rios

Júcar y Tajo. Dicen de La Unión que tres penados eclusos en la Cárcel sorprendieron al vigilante llavero, logrando fugarse.

Fiestas conmemorativas

Madrid 3 (9 5 n). Zaragoza. -- El Comité organizador de las fiestas que se celebrarán para conmemorar los sities de esta ciudad, ha acordado invitar á las mismas al Rey de Inglaterra Eduardo VII.

Excitación Madrid 3 (9'5 n.) Alcira .-- Reina gran excitación entre

os obreros cojedores de naranjas. Se teme se declaren en huelga. Crucero francés. - Deten-

ción de soldados Madrid 3 (10'40 n.)

Vigo-Fondeó en este puerto el crucero francés «Gloire». Varsovia.--Durante la celebración de

an mitin fueron detenidos 150 soldados. Tribunales de honor Madrid 3 (10'40 n.)

El Sr. Ugarte presentará á las Cortes un proyecto estableciendo tribunales de honor para juzgar á los injuriadores. Estos se castigarán duramente.

La Buena Prensa Madrid 3 (10'40 n.)

Zaragoza.-La Junta de la asamblea lebrarán un banquete los sargentos de de la Buena Prensa ha recibido la aprobación del Papa y la excita à que con-La función que se celebrará esta ne- tinúe los trabajos para conseguir la

Tren en peligro Madrid 3 (11'30 n.)

Marsella.—Cerca de Villeneuve un en la iglesia de Santa Cruz, ha sido re- tren estuvo en inminente peligro de vistada por el Capitán General señor descarrilar. Una mano criminal atravesó la vía con varios railes.

Se cree que este atentado tenía por cos españoles. objeto el robo.

Regreso de los Reyes Madrid 3 (11 0 t.)

Londres.-A las nueve de la noche marcharon los Reyes españoles para Portsmouth.

El precio de los décimos de la Lotería Madrid 3 (11'15 n.)

response modificar el precio de los décimos de la lotería.

Se celebrarán como actualmente tres

due aquel se negó.

El Sr. Urquijo insistió.

Habiéndose enterado del hecho el ministro de Gracis y Justicia, requirió orteos mensuales

que aquel se negó.

El Sr. Urquijo insistió.

Habiéndose enterado del hecho el ministro de Gracis y Justicia, requirió precessado de la tarde en BARCELONA, Lunes, 9, Martes, 10, Miércoles 13 Jueves 2 y Viernes 13 de Diciembre HOTEL DE OR ENTE.

PALMA DE MALLORCA, Miércoles 18, Jueves 19 Viernes 20 y Sábado 21 de Diciembre GRAN HOTEL. propone modificar el precio de los dé-

la peste

Madrid 4 (3'15 m.) La «Gaceta» dispone que sólo se consideren invadidas por la peste bubónica las localidades del interior de Marruecos El sexteto que dirige el Sr. Segura correspondientes à la parte de la costa limitada entre Ceuta y Alhucemas, estando exceptuadas ya de éstas el Peñón de la Gomera.

Sobre el cierre de tabernas --Huelga solucionada

Madrid 4 (1.50 m.) El Instituto de Reformas Sociales en pleno ha discutido acaloradamente sobre el cierre de tabernas ordenado por el Sr. Lacierva.

Ambas ponencias, nombradas al efecto, presentaron su dictamen. Después de larga discusión no se llegó à un acuerdo, aplazándose hasta el viernes para tomar resolución definitiva.

Comunican de la Coruña que ha quedado solucionada la huelga declarada en aquella población.

Diferencias de criterio Madrid 4 (11'35 m.)

El Sr. Cambó ha confesado que en el partido solidario existen diferencias.

Los nacionaltstas, ha dicho, piden que se elimine del proyecte de ley de Administración la disposición que autorize el nombramiento de concejales suplentes; pero si no prosperase su demanda, sumarán sus votos á los nues-

Continua el Sr. Cambó diciendo:-Presentaremos numerosas enmiendas al proyecto de Administración local, pero nos abstendremos de obstruccionar. Espero que haremos una labor útil el

Estarà loco-Un banquete

Madrid 4 (11'35 m.) Eln Lallarmania, un teniente de la 14.ª compañía, ha asesinado á otro de

a 16.ª compañía. Se cree que está loco.

Roma. -- El embajador español en la corte del Vaticano, Sr. Ojeda, ha obsequiado con un banquete al cardenal monseñor Vico, nombrado Nuncio en

Gran combate. -- Muertos y

Madrid 4 (11'35 m.) Melilla.-Cerca de la Mar Chica se ha librado un gran combate entre las tropas del sultán y los reboldes.

Saide protegió el avance de aquellos acometiendo de flanco á los rebeldes. Estos tuvieron numerosas bajas.

Entre los muertos se cuentan los m Entre los muertos se cuentan los ancianos ó niños, entregarse a sus ocupacio-caides Gambra, Filaly, Rahaley y otros nes habituales y ejercer sin la menor mohasta doce. Los heridos son muchísi- lestia, las profesiones más penosas.

Se ignora el número de bajas que han tenido. Muchos moros han sido recogidos en el hospital y son cuidados por los médi-

Se enteró el ministro

Madrid 4 (11'30 m.)

Bilbao.—El obispo de Vitoria inter-vino en la derrota electoral del marqués

Bilbao.—El obispo de Vitoria inter-brado, y recomendamos encarecidamente á cuantos sufran de «Hernias, Relajaciones, Descensos, Desviacion de los órganos» etc., de Urquijo.

Acatando las indicaciones del Vaticano, dió verbalmente explicaciones al mientos.

El er CLAVER E recibirá á los enfermos, marqués, quien exigió además que se las diera en el boletin eclesiástico, á lo maravillos sa a a atos desde las 9 de la ma-

Consejo de ministros Madrid 4 (3 t.)

(Urgente)

Esta tarde se ha celebrado Consejo de ministros. Ha sido puramente admi-

En il se examinaron las peticiones de los bilbainos respecto al proyecto de plagas, sobre la casástrofe de Cambriles; sobre el contigente que han de tener las fuerzas navales para 1908 y sobre las inundaciones ocurridas últimamente y los remedios nocesarios tomar relativos al encauzamiento de los rios Llobregat y Guadalmedina.

No se ha tratado nada sobre los debates entablades entre los senadores en la sesión de ayer tarde.

FABRA.

De Barcelona Carlistas condenados

Barcelona 4 (1'15 m.)

Han sido condenados Guillermo y Enrique Moore, Fluriachs y Bonastre à doce años de presidio, Lurla á diez á los demas que formaban la partida y ocho, cuatro y dos años.

El procesado Garriga ha sido absuelto .-- Ibañez.

LA BOLSA

Madrid 4 (4 t.) Interior contado Interior fin de mes Amortizable 5 por 100. . . Banco de Espaza. 409.50 Compañía de Tabacos. . . Libras Exterior de París

La curación

FABRA.

EL NUEVO DESCUBRIMIENTO

del gran especialista de Paris M. A. CLAVERIE Teda la prensa médica se ocupa actual-mente del descubrimiento, verdaderamente sensecional de un nuevo aparato herniario del gran especialista de París M. A. CLAVE-RIE, aparato que ha valido a su inventor, de

parte de todo el cuerpo médico, justo tri-buto de entusiastas felicitaciones El nuevo aparato que es el resultado de las perfecciones realizadas inces ntemente en el tipo primitivo del «Braguera Neumatico sin reserte»», hoy conocido en el mundo entero, no es ni más ni menos que la resultante de 25 años de experiencias realizadas

en todas las regiones europeas en más de «un millón de casos». Su gran resistencia, unida á su flexibilidad maravillosa, hacen de él la última palabra del arte hern arto; se adapta exactamente al cuerpo, n e cambia nunca de sitro, y permite á cuantos lo llevan, hombres ó mujeres,

Bajo la presion de este aparato presión nos.

Los leales estaban bien provistos de la parece el sumor, sin dejar huella alguna de su presencia, coincidiendo dicha deseparición con la vuelta de la salud y de las fuer-zas y la curación del enfermo en breve plazo. Deseoso el Sr. A. OLAVERIE de conser-var á su mé colo incomo rable todo su valor

científico, desea colocar personalmente sus aperatos á los enfermos, prodigando el mis-mo tiempo à los que a él se confien los con-sejos que le dicta su indiscutible experiencia profesicnal Tenemos pues una verdadera satisfacción en anunciar a nuestros lectores la llegada a España del eminente especialista ya nom-

que se apresuren à visitar à dicho señor en la seguridad de que, gracias á él enc ntraran inmediato y definitivo alivio á sus sufri-

ñana á las 5 de la tarde en

El menú ha sido selecto.

El coronel señor Feliu brindó por el ey y porque los concurrentes llegarán tres.

En el primer sorteo los décimos valceder á las pretensiones del marqués.

Se dice que este asunto se llevará al Parlamento.

Ciembre Gran HOTEL

Todos aquellos de nuestros lectores que lo pidan á M CLa VERIS. 204, Faubou g Sain—
Martin, rarís, recibirán gratuitamente un ej-mplar de su magistral TRATADO DE LA HERNIA.

FOLLETÍN DE «LA ULTIMA HORA».—EL COFRE MISTERIOSO

248 do joven y bella; mientras él, engolfado en estudios botánicos, len experimentos científicos, pasa ocupados los días sin dar-

por complero á mis pensamientos, á mis recuerdos. Ayer por la mañana, al entrar en la ha-bitación de mi madre, me sorprendió no encontrarla; papá había salido al amanecer para ir á buscar unas hierbas especiales y yo quería proponer á mamá un paseo para

ir á su encuentro. Mamá había ya salido. Bajé al jardín y me introduje por una calle de sicomoros que formaba mi delicia, porque terminaba en un bosque en el cual

me parecía estar al fin del mundo. A medida que me aproximaba, mi pase se hacía más lento y vacilante, y después me detuve de pronto. Un rumor de voces llegó hasta mi oído. ¿Quién podría estar en el bosque? Impulsada por la curiosidad avancé y ví á mí madre tque reía alegremente con un joven, que yo reconocí como hijo primogénito de la condesa Castellani, que tenía la quinta á corta distancia de la

Me puse pálida y arrugué las cejas.
Yo no podía sufrir á aquel joven, que si
bien bellísimo, y acaso precisamente por
esto, tenía fama de libertino consumado.

Se decía que había engañado á una pe-

bre muchacha de Fliesole, que una mañana

- 249 - fué encontrada muerta al pie del mismo ár-bol donde el infiel le había jurado amor; que la hija de un propietario se había hecho monia por él; que un marido se había colgado de un árbol por el dolor de haber sorprendido á su mujer en compañía de aquel desocupado.

Todas estas cosas acudieron á mi mente y aumentaron mi angustia al ver al joven hablar con familiaridad y soltura con mi Esta no mostró sorpresa al verme, antes bien, corrió á mi encuentro con alegría.

-Ven, querida, -exclamó, -has llega-

do á tiempo; pero ha sido una verdadera

fortuna el que te haya precedido. ¿Tienes costumbres de venir á pasear por aquí? Siempre seria, incliné la cabeza -Qué miedo habrías tenido. Figúrate que el condesito Castellani se había escondido en el bosque. Indignada dirigi al joven una mirada

tan llena de desprecio, que el joven enro--Dispensadme, condesa, - interrumpió vivamente,-la cosa no fué así. Encontré la cancela del jardín abierta, me introduje, pregunté al jardinero por el coude Viviani, y me respondió que á aquellas horas el conde acostumbraba á pasear por el bos-

-¡Oh! no hay excusa posible, -exclamó mamá,—le cierto es Blanca, que cuando le ví comparecer delante, me faltó poco para pedir auxilio, gritar: |ladrones!

252 252 -Es verdad, y querria poderte imitar; pero estoy tan nerviosa, irritada, que sienta la necesidad de distraerme, quisiera volver

Al produnciar estas palabras había en

su voz una inefable energía: la energía de

la desesperación. La miré conmovida, en silencio. -¿Crees que he ¡olvidado?-añadió mamá débilmente con los ojos dirigidos al suelo,—pues no, no puedo. Estaba palidísima.

á la cabeza, pero miré á mi madre: seguía con la cabeza baja. -¡Si tú supieses-murmuró con acento destrozado y entonación de niño, lo que siento cuando tu padre me acaricia, me besa! Preferiria morir antes que sufrir aquellas caricias, sostener sus miradas... Y él no comprende nada y á menudo me habla del duque, de su leal amigo... "Yo y tu amigo somos dos miserables... castíganos..., Y no lo he hecho nunca por

Sentí un frío agudo subirme de los pies

-Ni lo harás, mamá.

-Pero sufro... -Yo estaré cerca de tí para consolar-

-¡No comprendes, Blanca, que tu madre es más infame y culpable de lo que crees? ¿No comprendes que amo todavía al duque con un amor más fuerte que mis remordimientos, con un amor que me ha encom 245 ---

-Es verdad, -murmuró el conde de Ripafralta como si respondiese á aquella voz cercana, misteriosa, que le penetraba en el corazón, haciéndole más atroz, mas implacable su dolor, su remordimiento.

Cogió con impetu el grueso manuscristo que le quedaba por leer; quería terminarlo antes de que el día despuntase é iluminase su vergüenza, su humiliación. Comprendía que le iban á ser señalados otros dolorosos misterios y tenía prisa por

El primer plíego del manuscrito estaba rasgado por la mitad y salpicado de manchas amarillentas como sí hubiesen caído

en él lágrimas ardientes. Aquel pliego debía de haber sido el último, y acaso la infeliz Blanca, herida por un acceso de dolor, de arrepentimiento, ha bía procurado remperlo y con el temor de ser sorprendida, no lo consiguió.

En el trozo de pliego que quedaba, se leían estas palabras que parecían el fin de una carta escrita á su hija: "...Allá arriba no llegan los odios del mundo, allá arriba todo respira paz y amor.

Dora, se buena, como eres bella; ama y respeta á tu padre; á ti no te corresponde juzgarle. La mujer ha nacido para el amor y para el perdóu. El conde besó en silencio aquella hoja, apareciendo una contracción dolorosa en

su frente. Después lo desdobló con prisa. En la cabecera de la segunda página esta-

ue si se se cuenta. portillos Yo soy feliz cuando puedo pasear sola pobla por las calles desiertas, abandonándome

la venzisten'tes stera de ropietaestación

estaba del sesto nerrte, pues sgracia. la estaes, fué de mu

nte derse de atara el votó por Dice que I con lo

itar este

wido una

.D. 2022

demos-

hos sólo



LOS VERDADEROS Y LEGITIMOS MEDCAMENTOS COSTANZI

284, Diputación, 284

han de llevar además del retrato, la marca registrada que concedió el Ministro de Agricultura por los medicomentos SALVATI COSTANZI y la firma hecha COSTANZI á mano de D. Nicolás Casile exacta á la del margen.

Sele cen los medicamentos COSTANZI que reunan las condiciones antedichas, se garantiza y se obtiene la completa y radical curación de todas las enfermedades de las vies génito urinarias, venéreas y sifiliticas.

Los verdaderos CONFITES COSTANZI curan completa y radicalmente, destruyende la callosidad y evitados el uso de las peligresas candelillas las «Estrechaces Uretrales, Prestatitis, Cistitis, Uretritis», Cata-BARGELONA rros de la vejiga, cálculos, incontinencia de crina, arenillas, flujos blances en la mujer, blenorragia en ambos sexos, gota militar, mal de rificues en la mujer, blenorragia en ambos sexos, gota militar, mal de rificues en la mujer, blenorragia en ambos sexos, gota militar, mal de rificues en la mujer, blenorragia en ambos sexos, gota militar, mal de rificues en la mujer, blenorragia en ambos sexos, gota militar, mal de rificues en la mujer, blenorragia en ambos sexos, gota militar, mal de rificues en la mujer, blenorragia en ambos sexos, gota militar, mal de rificues en la mujer, blenorragia en ambos sexos, gota militar, mal de rificues en la mujer, blenorragia en ambos sexos, gota militar, mal de rificues en la mujer, blenorragia en ambos sexos, gota militar, mal de rificues en la mujer, blenorragia en ambos sexos, gota militar, mal de rificues en la mujer, blenorragia en ambos sexos, gota militar, mal de rificues en la mujer, blenorragia en ambos sexos, gota militar, mal de rificues en la mujer, blenorragia en ambos sexos, gota militar, mal de rificues en la mujer, blenorragia en ambos sexos, gota militar, mal de rificues en la mujer, blenorragia en ambos sexos, gota militar, mal de rificues en la mujer, blenorragia en ambos sexos, gota militar, mal de rificues en la mujer, blenorragia en la mujer, blenorragia en ambos sexos, gota militar, mal de rificues en la mujer, blenorragia en ambos sexos, gota militar, mal de rificues en la mujer, blenorragia en ambos sexos, gota militar, mal de rificues en la mujer, blenorragia en ambos sexos, gota militar, mal de rificues en la mujer, blenorragia en ambos sexos, gota militar, mal de rificues en la mujer, blenorragia en ambos sexos, gota militar, mal de rificues en la mujer, blenorragia en ambos sexos, gota militar, mal de rificues en la mujer, blenorragia en la mujer,

FE 12 921

historia antig la moderna; tosa catástro tación de Car si descarriló

te. Tan pront

contrados,

claro la verd

aseguren una

guren lo cont

de cuentas n

hundió la te

sito del Lozo

la culpa el so

En la lines

un puente de

gran altura y especial preca

ofrece peligro que lo natura

de una vez, y

y otro año y Sabido es d

plirse ciertas

para caso de i

salidas suple

basta; porque

tas suelen est ma, cuando espectadores,

empleados p

sería que no

que sencillos descorrer cua

cuando fuí go

res, y cuidé a

mara entre ba

intencionadas.

ticas; se conte

nes à los jefes tan satisfecho

obedecen ó cuencia que in

cial circulares en las que s sueltos de los

conminan con

y los jugadore

Débese tam

acordes la ley

de que el duel

bara, que no e

tico de Europa

los hombres e

su dignidad, t

no batirse. ¿Po se empeña en safio, y desde

ta los sabios n

las prescripcio ¿Por que no

de cierta clase

juego es una

pueden aboliri

diante una levi

hay que se nie

de un jugador trechar la de i

aunque oficial Si llega un

rece más lejai

revolución des

bierno que reg someta á una

cuantiosos red

plearse en ob tener numeros

Hay que cor

gar será un

Z8S.

Nuestras at

la caldera.

5 pessess.

Bl verdadero Reob antistifilitico COSTANZI es un inmejerable reconstituyente y refrescante de la saugre, cura cuesa comeleta y radicalmente la Impotencia, Anemie, ádecitic giandulares, deleres de lus haces, artretismo, raquitismo, manchas de la ple, potencia, inspetiente, inspet

Estres, llagas, anginas, bronquitis, es- anemias y clorosis y se todos los casos en crófulas y siempre que esté indicado al se que esté indicado al nierro é sus prepa- ase del sautre é de las aguas minerales mados Recomendado por eminencies me-

Depósitos: Fermacia de D. Juan Valenzuela y Centro Farmacéntico.

derpos, escrotulas, tuderculosis

ron decaimiente de tuerme à inspaents

La Guifigring Jimong

Es el depurativo y reconstituyente de estas enfermedades y en general de las humorales é infecciosas —Para el uso váase el prospecto.

carel palo sano, fimplo y con na color natural. Avita la caida del palo y mautiena la cabera

Sociedad Anglo Española de Motores

Casógenos y Maquinaria Seneral (Antes Julius C. Newille)

Unico representante Bornardo Esteia, Palma de Mailores

lia Catalana

Companía de Seguros contra lecendios y explosiones á prima fija

Autorizada por R. le de 24 Agosto de 1865

Capital social: 1.000.000 pesetas

Bomicilio social: Rambla de aialuña, 15 y Cortes 624, Baucelona agente general en les Baleares, BALTASAR PUJOL, Union 57, Palma.

Farmacia del Globo, Plaza Real l. Bercaltral y sa lodas las Parmacies, Droguerias y

Venta en todas las farmacías. - En Barcelona, Farmacia del Globo, Plaza Real, 1.

El dolor de garganta y la tos salman à la primera pastille

doler de garganta y la 100 salman à la primera pastilla que figura 'como uno de les principales componentes de soits pastillas, es un medicamente que se hace agradable y gusteso en extremo, per la censación de frescura y suavidad en que se encuentra la garganta después de su use, completando su acción reguladora vascular, la adición de algunce componentes entre les que águre la cocaina y el clorate petásico.

Es de accién comprebada y eficaz en las laringitia agadas y crónicas ye sean hipeatró seas é atréficas, de ferma seca, granulosas, glandular, océnica de les fumadores, en las laringitis agudas y subagudas acompañadas de ronquera y cosquilles laringeo, en las toses convulsivas tan pertinaces, en los elcohólicos y reunáticos, en la cequaluche, etc., etc., produciendo en tedes les cases una acción répidamente baneficiosa, y dejendo á la gargante en las ituación y frescura y bienestar tan agradable, que el individue se encuentra rápida mente muy mejorade, acegarende la curación en la mayoría de los cases.

Federal 150.—En Palema, Boates Valenzameta, Rospostantes.

Lloid italiano Compañía de vapores rápidos y directos

Estes buques hacen la travesía en DIEZ Y SEIS BIAS entre Barcelona y Buenos Aires. Tienes solamente cámaras de 1.ª lujesísimas y de 3.ª clase, con camarotes de seis literas, amplio con neder, departamentos para señoras y niños.

El día 9 de Diciembre saldrá del puerto de Barcelons, directo para Buenos Aires el vapor

o d 10.000 teneladas con dos máquinas y doble helice. Se admits carga y pasaje. Borne, 84,

Linea de Cuba y Mejico

Ri dia 17 de disiembre saldrá de Bilbae, el 26 de Santander y el 21 de Coruña el capor

ALFONSO XII, directamente para Rabana y Veracruz. Admité pasaje y carga para

Costafirme y Pacífico con trasborde en Babana al vapor de la línea de Venezuela Golombia,

combinaciones para el literal de Cuba é isla de Santo Domingo,

Linea de New-Yerk, Cuba y Mejico

El dia 36 de diciembre saldrá de Barcelona, el 28 de Málaga y el 39 de Cádiz el vapor

MONTEVIDEO, directamente para New-York, Habana y Veracruz, Combinaciones para
distintes puntos de les Estedes-Unides literales de Cuba é isla de Santo Domingo. También
admité pesaje para Fuerte Plata, con trasberde ca Habana

Linea de Venezuela Colombia

El día 11 de diciembre saldrá de Barcelona, el 13 de Málaga y el 15 de Cádiz el vapor ANTONIO LOPEZ directamente para Las Palmas, Santa Cruz de Tenérife, Santa Cruz de la Palma, Puerte Rico, Habana, Puerte Liusón, Gelen de donde salen los vapores el 12 de cada mes para Sabanilla, Gursaco, Puerte Cabelle y La Guaira, etc. Se admite pasaje y carga para Veracruz con trasberde en Babana. Sembina per ferro-carril de Panamá con las companías de navegación del Pacíaco para cuyes puertes admite pasaje y carga con billates y conocimientes directes. Cembinación para el literal de Guba y Puerte Rice Sa admite pasaje para Puerte Plata, con trasberde en Puerte Rice, y para Sante Bemíngo y San Pedro de Maccoría, con trasberde en Habana. También carga para Maracalbo, Cerúpano, Coro y Cumana con trasberde en Puerte Cabello y para Trinidad con trasberdo en Curacao.

Linca de Filipinas

El día 7 de diciembre saldrá de Barcelora, habiendo hecho las escalas intermedias el vapor C. LOPEZ LOPEZ, directamente para Génova, Port-Said, Suaz, Colombo, Singapore y Manila, sirviende por trasberdo los puertos de la cesta oriental de Africa, de la India, Java, Jumatra, Ghiza, Japón y Australia.

Linca de Suanos Aires

Linea de Suenes Aires

Linea de Suenes Aires

El día 3 de disiembre saldrá de Barcelons, el 5 de Málaga y el 7 de Cádia el vapor LEON

XIII, di sectamente para Santa Crus de Tenerife, Mentevideo y Buenos Aires. Linea de Canarias

El día 17 de cada mes salar de Camarias
de Cádiz el vaper M. L. VILLA VERDE, directamente para Tanger, Casablanca, Mazagán,
Las Palmas, Santa Cruz de Tenerife, Santa Cruz de la Palma, con retorno á Santa Cruz de
Tenerifa para emprender el viaje de regrese haciendo las escalas de Las Palmas, Cádiz,
Alicante, Valencia y Barcelona.

Linea de Fernande Féo

El día 25 de Noviembre de Barcelena y el 30 de Cádiz el vapor SAN FRADCISCO, para
Fernande Péo, con escala en Caseblanca, Mazagán y otros puertos de la costa Occidental
de Africa y gelfe de Guinea.

Linea de Tanger

Salidas de Sadiz, lunas, miérceles y viernes. Sálidas de Tanger, martes, juoves y sábados.

Estos vapores admiten carga en las condiciones más favorables, y pasajeros á quienes la Compañía da alojamiento muy cómedo y trate esmerado como lo ha acreditado en su dilatado servicio. Rebajas á familias. Precios convencionales para camarotes de Injo. Rebapas por pasajes de ida y vuelta. También se admite carga y se expiden pasajes para todos los puertos del mundo, servidos por líneas regulares. La empresa puede asegurar las mercancias que no embarquen eu sus buques.

Mata cation, oper de gallo y todo clase de du renas, sin causar dolor ni molectia. Precio, i pta De venta: Guillerme Lasalle, Sun Nicolas B. on les farmacias, Perfumerias y droguerias.



Madisación sulfurosa por excelencia.

Precio del frasquito, 3 pesetas.

en estado de salud y limpiesa.

Muchos de los que se han muerto

por padecer de las vías respiratorias, con toda seguridad aun vivirían si hubiesen temado las famosas

Pasiillas Palsamico-Peciorales I. Freixas Romera

Recomendadas por los médicos del mundo entero, para curar siempr la Tos, Asms, Ronquera, Bronquitis, etc., etc. Para convencerse haced un ensayo de una sola caja.

Venta en Farmacias y droguerías de España y América 6 reales caja. De venta al por mayor Ontre Farmacéutico; Farmacéas: José F. Rey, Bolsería; La Salud, plaza de Palou y Coll; Mayol, Sindicato; Mir, San Nicolás; Viuda de Palou, La Paz; Drogueríia Boscana, Cort, 8; La Marina, Baleárica; Farmacía Central, Santa Catalina.

Medicación forruginosa por sucalencia;

Precio de la botella, 8 pesstas.

MARCA BAR

Ganga Se venden á eualqui diez acciones del Préstamos y Caja de Ahorres de Mallorca, y quince del Ferro-carril de Alaró Calle Despuig 40 -- Casa de Présis ta Catalina

Fuera braguen

Hermios (Trenocdura) Se garantizan eu curación ela qu medicación interna. Birigire (001) CARRERAS, cirajano. Dipetado II esusio, Barcelous, »chaffan Bud

Exito caballo ó que os apars acudid á este específico y lograris Pídase en farmacias.

Vapores Directos

LINEA DE LAS ANTILEAS Para Habana, Guantánsmo, Santiago de Cuba Manzanillo y Ciénfuegos, sel

Para Canarias, Puerto Rico, Mayaguez, Ponce, Santiago de Ouba y Habaus, al

LINEA DE LA AMERICA DEL SUD Para Montevideo y Buenos Aires, saidrá de Barcelona a últimos del corrental

Admiten carga y pasaje para dichos puntos. Para más intormes: dirigirse á los señores Martinez y Planas, San Juan 20 Palmat representantes de la Compañía.



Se admiten encarges de las personas que deseen tomarlo á préstame, como también de las que tengan para colocarlo.

Novios Mueblez de cesar de no de moderno de modern Compañía Anónima.—Capital 3.950,000 de peseias—Domícillo, Madrid, Mahón—Telleres, en Mahón—Sucursal, Barcelona—Caniral, Madrid, Alcalá, 30 y 35.—Delegación de in
casa aGroslay y Bactheras de Manchesier, Motores á gas.—Legitimos motores Groslay pera
gas pebre, petróleo, alcohol, etc., de tedas potencias.—Gasogena sistema Groslae, sin gasómetro ni caldera.—Gasógenos sistema elbowsone—Calderas y máquinas de vapor ellavey Parman y Compañía.—Instalacianes completes de alumbrado eléctrico, transporte da
luera, tracción eléctrica.—Bombas centrifugas.—Bombas bloks.

Maisrial de minas—Locometoras y material para ferrocarriles—Construcción de remolradores, barcos de pesca y recree, dregas, grasz.—Reparación de buques.—Gonstrucciones
netálicas.—Calefacción y ventilación.—Fundición de piesas hasta de J XZ tonelades.—
Presupuestos gratis.—Motores instalades en Repaña saman más de 30,000 c pallos de fueras.

Unico representanto Bornardo Estela. Palma de Mailorga

las que tengan para colecarlo.

También se admiten de las que deseen comprar ó vender fincas rústicas y urbanas ó necesitea quien se las administre corrando las rentas ó alquileres, pagar las contribuciones y censos, quidándose además da las reparadoses pagar las contribuciones y censos, quidándose además da las reparadoses pagar pagaras.

Calle de los Hostales número 15-2.º Palma.

Reciente y crónica uretritis, catarro de la Vegiga y cistitis Se curan con el nuevo medicamento

Capsulas Valthy de Gerasep Frasco 5 ptas, en todas las farmacias. Dapósito general: Balmes 69, Barcelona, Para informes, plaza de la Paja, nint

Nodriza De 88 años de a de 2 meses desa trar criatura para lactar en su ou tiens en Consey, Informario en é «Can Mochet» Plaza de San Antonio

DOLOR Reamstico, Inflamatorio y Nervice con el tan acreditado

DUVAL que con tan feliz éxito vende la Martinez, calle Robador (sequies ils

FARMAUSUTION .- Palma do Mellocoa Autor. Farros admeros Ly S Kache.

246

Memorias de Blanca

"He cumplido mis dieciocho años y me parece ya ser usa vieja: el tiempo de mi infancia me parece alejado, alejado: el espíritu ha vivido más que el cuerpo

Yo había nacido para amar todo lo bello: el sol de rayos de oro, las flores fragantes, las armonías de la naturaleza, las sonrisas de los niños; y ahora me parece que mi corazón ha quedado mudo, la vida á veces se me figura bien triste, bien dura para mí. Pero una voz interna me dice que sería

una cobarde si me dejase abatir, vencer por melancólicas ideas, que no debo renunciar á la lucha que acaso me espera, antes de haber consumido todas mis fuer-

Es preciso que elvide, que arranque de las páginas de mi existencía estos últimos dos años si no quiero que mi mente se extravie, si no quiuro enloquecer.

Hemos vuelto á nuestra casa de Italia donde nací y donde pasé meses felices. Es una casa modesta que nada tiene que ver con la de París, pero cuando recuerdo lo sucedido en aquel espléndido dorado palacio, encuentro mil veces más bello este nido suave, ignorado, donde hay poces cria-dos, encanecidos en el servicio de mi padre, donde todos me conocen, me quieren, me acaricían.

Mi padre parece muy feliz: su bondad, su ternura, su paciencia, son inagotables:

= 251 ==

Y atraje à mi madre fuera del bosque. En vez de salir de la quinta nos dirigimos á ella.

Mamá se había puesto, de pronto, silenciosa y triste. Me siguió dócilmente al saloncito de la-

bores, y se dejó caer en una poltrona. -¿En qué piensas, mamá? -Pienso en que te proporciono continuos disgustos, que no tengo alma, cora

zón; en que soy vil. -¿Por qué? -En vez de defenderte de aquel insolente, he sido más tonta y estúpida que él,

y he dejado que te ofendiese. -No pensemos más en eso, mamá; después de lo que yo he respondido no se atreverá ya á presentarse, y si no le basta una lección le daré otra.

--- Ah! No te metas con ese joven-exclamó mi madre asustada, -- ya sabes la reputación que tiene en el contorno. Temo que tu frialdad, tu desdén, le hagan más entrometido.

-{Qué me puede hacer?

-No lo sé, pero temo por tí. -¡Oh! tranquilizate, ya ves como estoy calmada.

Ella me cogió las manos y me atrajo á sus rodillas. -Blanca, -me dijo, -ino estás aburrida

aqui? -No. -Tú mientes.

-Ya sabes que no acostumbro.

-Habrias hecho muy bien, -dije con gravedad.

El joven se mordió los labios, -¡Oh! ¡oh! ya lo oís, mi hija no os hu-biera perdonado el haberla asustado. -La señorita es demasiado intrépida,-

respondió con ironía el joven, - para tener necesidad de pedir auxilio. -Tenéis razón, - dijo mamá, -Blanca es audaz, más enérgica que yo: no convie-ne fijarse en sus ojos tan dulces, porque

leen en el alma, dominan. El condesito escuchaba con sonrisa burlona en los labios, mirándome de modo insolente.

Yo sentía las mejillas encendidas por la cólera, y deseaba cortar aquella conversación que se hacía embarazosa para mí. -Mamá, - exclamé con vivacidad, -te ruego que nos vayamos; ya sabes que te-nemos que ir á reunirnos con papá.

-Si las señoras lo permiten, yo las acompañaré. Yo oprimi el brazo de mi madre y res-

pondí con calma: -Os lo agradecemos, señor conde; no necesitamos escolta. -Dispensad, olvidaba que no sois una

Mi madre no comprendió el insulto y se echó á reir.

-Tenéis razón,-respondí sin inclinar los ojos ante su mirada centelleante, --porque si conviniera sabría castigar á un incom 247 ame

me inspira una veneración [profunda y crea que, por evitarle un dolor, sacrificaria ni

Mi madre ha estado mucho tiempo enferma; los esfuerzos súbitos para ocultar sus dolores faeron superiores á las fuerzas de su organismo delicado; temi que sucunbiese. Pero se ha repuesto y, es extraño, me parece que al volver á la vida ha cambiado su carácter. Ella, ya por naturalea amante de la vida [sencilla, de los largos pascos selitarios, de los estudios conmige ahora se ha apasionado por los pascosi caballo, por la sociedad, por las diversiones, en fin, por todas aquellas costumbres "parisienses,, que parecen haber echado en ella profundas raíces.

El nombre del duque no es pronunciado nunca por mi madre, ni por mi; y un da que papá hizo alusión á su amigo, lamen-tándose de hallarse privado de noticias suyas, mi madre respondió bruscamente:

-No pienses en eso; el duque està

Esta frase en los labios de mi madre, me hizo mucho daño; le dirigi una timida mirada de reproche, pero ella pareció no reparar, y llamando un criado le reprendió parque el coche no estaba dispuesto y tenía que ir á visitar una familia de veraneantes que habían venido ya á vernos y que yo podía sufrir.

Decididamente mi madre ha cambiado, pero papá no lo nota. La ama demasiado y encuentra razonable que se divierta, sien-

poner que no s vigilada la pro del gasto que to facultativo res se las impo sé por qué esc lo propio con e zan en pocas h No se reperguiente, suced pital de Levan gobernador u candoroso-y

nador, á pesar de usted, sé qu «-No se posit hibido termin policía es mi responde la au insisto en qu porque vengo -arguye el vi hombre, cálles morado el gob ted comprende se juega».

Ciencia

Es muy fácil d falsificacione aquí como se refato de hierro, q